

Accueil Gironde Castillon-La-Bataille



Les cadets entourent le maire Jacques Breillat. © Crédit photo : Sophie Bezanger

Par Sophie Bezanger

Publié le 15/12/2021 à 18h13

Dans le cadre de la mise en œuvre du Service national universel (Snu) porté par le gouvernement, l'Association des cadets de la gendarmerie de Gironde présidée par Romain Bossard, a sélectionné la ville de Castillon-la-Bataille pour recevoir, le temps d'une journée, les cadets dans leur programme de formation. Un samedi par mois pendant onze mois, les cadets sont reçus dans une commune différente.

Lors de leur venue, samedi à Castillon, ils ont effectué une action de prévention pour les seniors sur la manière de se prémunir des cambriolages. Seize cadets étaient présents parmi cinq encadrants.

Accompagnés par des gendarmes de Castillon et les agents de la police municipale, les jeunes cadets ont sillonné la ville pour distribuer et échanger des documents d'informations sur la prévention. L'après-midi c'est en compagnie des associations des anciens combattants (Fnaca et ACPG) et de leurs porte-drapeaux que les cadets ont conversé sur le devoir de mémoire. Un temps organisé par Michel Laurans, correspondant défense adjoint, les élus Valérie Levernier et Saliha El Amrani.